

HA PRESENTADO MUY BUENOS RESULTADOS EDUCATIVOS

## Autoridades visitaron escuela rural en la costa curicana

**HUALAÑÉ.** La seremi de Educación, Verónica Ramírez, y el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, visitaron la comunidad educativa de la Escuela Barba Rubia, donde se reunieron con docentes y estudiantes.

Ese recinto obtuvo un excelente puntaje, 319 puntos en la prueba de Matemáticas de cuarto año básico de la prueba nacional Simce, transformándose en el mejor puntaje a nivel provincial.

Hay que destacar que es un establecimiento denominado "multigrado", con 31 estudiantes y donde su primer curso es de primero a sexto básico.

En el importante logro alcanzado ha sido clave el trabajo desarrollado por su profesora de Matemáticas, Teresa Bustamante, y de Lenguaje, Paula Fuenzalida, quienes han mostrado dedicación y compromiso en el desarrollo de los menores.

El director provincial de Educación, Rodrigo Castro, resaltó que la educación rural ha estado en el centro de la inversión y la gestión ministerial.

"Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric, hemos invertido fuertemente en infraestructura en la educación rural en la provincia de Curicó y, particularmente, tengo

un compromiso muy grande con las escuelas de microcentro de Hualañé", sostuvo.

El funcionario de Gobierno indicó que por ese motivo fueron a reconocer el esfuerzo que se ha hecho en la escuela Barba Rubia.

"Nos comprometimos a trabajar en diferentes proyectos con la escuela de Barba Rubia y los demás establecimientos rurales de la comuna", aseveró.

El logro del establecimiento de la costa es muy importante, pues sacó más puntaje que muchos recintos de comunas más grandes y con más recursos para desarrollar en el aula.



Autoridades de Educación felicitaron a profesoras y estudiantes de la escuela Barba Rubia.